

Humedal del Maipo alberga proyecto internacional

La FAO y el SAG lanzaron en Santo Domingo una iniciativa piloto sobre bioseguridad.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El Parque Humedal Río Maipo, ubicado en la comuna de Santo Domingo, fue el escenario elegido para el lanzamiento oficial de un proyecto internacional financiado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y ejecutado por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

La iniciativa, de carácter piloto, se aplicará inicialmente en Chile para luego ser replicada en distintos países de América Latina que enfrentan desafíos similares en materia de sanidad animal y prevención de riesgos, de acuerdo a lo informado por la municipalidad de la comuna parque.

Bajo el nombre “Inteligencia epidemiológica y fortalecimiento de la bioseguridad”, el plan busca implementar medidas



LUEGO SERÁ REPLICADO EN OTROS PAÍSES.

2020

fue declarado como Santuario de la Naturaleza el Humedal Río Maipo.

preventivas frente a enfermedades que pueden transmitirse entre animales y seres humanos. Su objetivo es anticipar posibles focos de contagio y reforzar el control en territorios con alta interacción entre personas y animales.

Hugo Araya, jefe del Departamento de Sanidad Animal del SAG, explicó las razones por las que se escogió este sector del litoral



EL UN PROYECTO PIONERO.

ral central señalando que “este lugar fue elegido porque tiene condiciones particulares que permiten darle la relevancia necesaria a la bioseguridad, por la cercanía que tiene con

los centros urbanos, por el riesgo de contagio de enfermedades, de los animales a las personas o viceversa, y por los centros productivos que están cerca”, señaló.